



Comisión de Carreras

7 de enero de 2018

Comunicado del Hipódromo de San Isidro

El Hipódromo de San Isidro informa que queda suspendida la reunión hípica prevista para el miércoles 10 de enero, por no garantizarse las medidas y condiciones de seguridad mínimas para llevarla a cabo y teniendo como antecedente los indeseables acontecimientos registrados el último viernes. Máxime, considerando que la Asociación Gremial de Profesionales persiste con la intención de impedir la realización de la citada reunión, según lo informado en un comunicado de prensa enviado últimamente.

Asimismo, es prioridad de esta Comisión proteger a los actores y participantes -caballos, propietarios y público en general, entre otros- de actitudes que repudiamos y no compartimos, más allá de las pérdidas y daños irreversibles que generan.

Mañana, lunes 8 de enero, se tomarán las anotaciones -en forma condicional a la resolución del conflicto- para las jornadas del sábado 13 y miércoles 17.

Comisión de Carreras.